

SURAT PERNYATAAN ORIGINALITAS

Letter of Authenticity Statement

Bismillahirrahmanirrahim

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi saya dengan judul : **Penetapan Provinsi Gorontalo sebagai Tempat Pelaksanaan Program ART Gold UNDP pada Tahun 2009-2013.**

Adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar sarjana, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta maupun perguruan tinggi lain.

Dalam skripsi saya terdapat karya, ide, dan pendapat orang lain, terkecuali tertulis dengan jelas referensi yang dicantumkan dalam skripsi dengan disebutkan nama dan dicantumkan daftar pustaka. Bilamana dikemudian hari ditemukan ketidaksesuaian dengan pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik dan di proses sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Demikian pernyataan ini di buat dengan sesungguhnya dan sebenar-benarnya.

Yogyakarta, 29 Agustus 2016

Rezky Ramadhan Antuli

HALAMAN PERSEMBAHAN

Kudedikasikan karya skripsi ini untuk kedua orang tuaku tercinta dan saudara-saudaraku :

Ayah Tercinta Ir. Zainuddin Antuli, M.Si

Ibu Tersayang Arwin Kasim

Kakakku Sintya Dintu S.Pd

**Adik-Adikku Luthfy Ferdiaz Antuli, Chaidir Firmansyah Antuli, Aliya Nurul Azmi Antuli,
Mulia Anugerah Putri Antuli**

Dma Tercinta Maryam Kobbie

**Alhamdulillah akhirnya perjalanan ananda menyelesaikan studi strata – I Di
Yogyakarta yang jauh dari kampung halaman telah terselesaikan. Semangat ananda
yang memandang pentingnya pendidikan dalam hidup ini serta dukungan doa orang
tua, keluarga, sahabat dan ridho Allah S.W.T yang telah menjadikan ananda sampai ke
tahap ini.**

**Tentunya ini bukanlah akhir dalam perjalanan studi ananda dalam mencapai cita-cita
melainkan awal yang dijadikan semangat tersendiri untuk terus melanjutkan
pendidikan yang nantinya akan berguna untuk diri sendiri, orang tua, keluarga serta
orang banyak. Amin**

UCAPAN TERIMA KASIH

Halaman ini penulis dedikasikan untuk memberikan banyak terima kasih yang tidak bisa penulis ucapkan dengan lisan secara langsung kepada seluruh pihak yang telah membantu memberikan sumbangsi pikiran kepada penulis sampai kepada tahap akhir menyelesaikan studi strata-1. Semoga dukungan yang telah diberikan akan digantikan oleh Allah dengan pahala yang besar dan nantinya sumbangsi dari seluruh pihak ini akan penulis kenang dijadikan semangat tersendiri untuk terus mengenyam pendidikan ke tingkat yang lebih tinggi lagi. Amin

- Pertama dan yang paling utama kepada kedua orang tua saya tercinta Ir.Zainuddin Antuli dan Arwin Kasim. Terima kasih telah menemani saya, membimbing saya, mendoakan saya hingga samapi ke tahap ini. Kalianlah orang tua sekaligus sebagai guru yang sejati yang telah memberikan saya pendidikan yang hakiki dalam hidup ini. Semoga Allah S.W.T memberikan kesehatan, panjang umur, dan rezeki sehingga dapat melihat dan mendukung saya sukses di kemudian hari dan dapat membanggakan kalian. Amin.
- Saudara-saudaraku, Ka Tya yang dengan sabar menemani saya dalam penelitian selama di Gorontalo, Upik, Bintang, Alya, Mulia, selalu semangat dalam belajar dan semoga kita bias sukses bersama nantinya. Amin
- Keluarga besarku di Gorontalo, oma Aci makasih banyak atas doanya selama ini semoga oma diberikan kesehatan sehingga bias melihat saya sukses nanti, om dan tante serta seluruh sepupu yang ada di Gorontalo, makasih banyak atas supportnya.
- Terima kasih kepada “DIA” cewek yang sering disebut spesial one, makasih atas dukungan dan telah setia serta sabar menemani. Cieee

- Bapak Prof. Bambang Cipto, M.A. selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
- Bapak Takdir Ali Mukti, S.Sos, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah mencurahkan banyak pikiran serta ide yang bermanfaat terhadap skripsi ini.
- Ibu Dr. Nur Azizah, M.Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional serta sebagai penguji yang telah memberikan banyak masukan saran bagi skripsi ini.
- Bapak Dr. Surwandono selaku dosen penguji samping II yang telah memberikan banyak masukan yang sangat baik.
- Seluruh rekan-rekan civitas akademika HI UMY, Bapak-Ibu dosen pengajar HI yang telah memberikan pengetahuan yang luas tentang ilmu HI, administrasi TU HI pak Ayub, pak Waluyo yang selalu sabar melancarkan seluruh proses administrasi di kampus dan seluruh teman-teman HI angkatan 2012.
- Terima Kasih kepada Bapak Iwan Najamudin, dan Bapak Samsir Kyai yang selalu bersedia diwawancarai selama penelitian di Provinsi Gorontalo.
- Terima Kasih kepada seluruh teman-teman HPMIG cabang Yogyakarta periode 2015-2016, Endah, Lia, Ami, Nita, Afwan, Hadi, Eral, Endi Bado, Didin Bado, Rahmat Suraya, Irni, Tya Pido, Shander, Fandi, Amang, Mita, Nila, Putri Musa, Nindi. Bolomaapu selama saya menjadi Ketum belum bisa memberikan yang terbaik.
- Terima Kasih kepada seluruh teman-teman Alumni HPMIG dan Anggota HPMIG secara Umum, Bunda Shinta, Ka Imeth, Ka Jasmin, Ka Mulis, Ka Riska, Ka Aisyah, Qnanty, Oca, Ka Ardi Ahmad, Ka Switon, Ka Ardi Arsyad, Ka Rahmat Gobel, Ka Imam, Ka Yayat S.H, M.H, Ka Pia, Ka De', Markus, Kabo, Uten, Muli, Ka Man, Ka Firman, Fajar, Dea, Agung, Sindi, Oina, Rio, Iki, Oki, Abel, Hadi, Hari, Amin, Putra, Noval, Novi, Anja, Padali, Budi, Indri, Tata, Afiq,

- Terima Kasih kepada seluruh Anggota dan Pengurus Asrama Gorontalo Dulohupa Yogyakarta, Ka Hendra Yasin, Ka Ophal Abdussamad, Ith, Amang Vino, Fandi, Sahander, Afwan, Ka Yayat, Ka Adhe, Kaka, Didin Bado. Semoga bisa sukses bersama.
- Terima Kasih Kepada Organisasi IKPMDI (Ikatan Keluarga Pelajar Mahasiswa Daerah Indonesia) se-Nusantara, Senang dan Bangga bisa bernaung bersama dalam payung organisasi ini serta Teman-teman Kemah budaya se-Nusantara 2015.
- Terima Kasih kepada HMI Tunas Bangsa UMY yang telah memberikan ilmu tentang keorganisasian yang baik dan sangat bermanfaat.
- Terima Kasih buat teman-teman KKN UMY 80, Ucup, Radit, Samsul, Amin, Tancak, Fatin, Iman, Rozi, Akrom, Bunda Bitu, Ena, Dyah, Yuni, Intan, Marni, Mya.
- Terima Kasih kepada teman-teman Rema Muda Desa Buhu, dan Komunitas GTA (Generasi Teratai) atas Supportnya.

KATA PENGANTAR

Assalamu alaikum wr wb.

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadiran Allah Allah SWT atas nikmat, rahmat, serta karunia-Nya, serta salawat dan salam penulis sampaikan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa ummatnya dari masa kegelapan sampai ke era pencerahan seperti saat ini.

Alhamdulillah, penulis sampaikan atas terselesainya skripsi strata-1 Program Studi Ilmu Hubungan Internasional berjudul **“Penetapan Provinsi Gorontalo Sebagai Tempat Pelaksanaan Program ART GOLD United Nations Development Programme (UNDP) pada Tahun 2009-2013”**. Skripsi ini merupakan karya perjalanan akademik yang dilalui oleh penulis selama 3,5 tahun terakhir. Penulis sangat berharap bahwa skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembacanya. Semoga karya ini menjadi ilmu yang bermanfaat serta memberikan kontribusi bagi kemajuan bangsa. Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu hingga terselesaikannya skripsi ini.

Mengakhiri kata pengantar ini, penulis menyadari bahwa masih banyak terdapat kekurangan pada skripsi ini, oleh sebab itu penulis mengharapkan masukan dan saran bagi pembaca melalui email ekypain09@gmail.com. Semoga skripsi ini dapat berguna bagi semua pihak serta bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan dan pembangunan disetiap daerah atau provinsi di Indonesia.

Wassalamu alaikum wr wb.

Yogyakarta, 19 Agustus 2016

Rezky R. Antuli